

San José 07 de mayo de 2019

Señores del consejo distrital de San Antonio de Escazú

Por este medio los vecinos de la comunidad de Barrio Del Carmen queremos externar nuestra preocupación por una canasta de basura que esta obstaculizando el paso de las personas que caminando sobre la acera ya que en varias ocasiones, la basura que se deposita en esta canasta se sale y se esparce por toda la acera, además esta basura a provocado que salgan moscas, zancudos, ratas, cucarachas por los diferentes derechos orgánicos que también son depositados y han llegado a la alcantarilla donde se a taqueado por la misma problemática.

La preocupación de nosotros los vecinos es que hay personas adultas mayores y personas en situación de discapacidad que se puede ver afectada por estas plagas que se están desarrollando por esta contaminación, de igual manera que la acera no puede cumplir su función porque los desechos obstaculizan el paso de las personas peatonas.

De igual manera esta situación se ha estado presentando desde ya hace varios años y en los últimos meses es cuando ha sido más molesta la situación donde en diferentes ocasiones nosotros los vecinos de la comunidad tenemos que salir a juntar la basura porque, las personas que trabajan recolectando la basura no tienen por qué hacer esta tarea porque no es su responsabilidad, en varias ocasiones se ha hablado con los vecinos que son dueños de esta canasta pero no dieron una respuesta positiva.

Es por ello que hemos tomado varias fotos como evidencia de la situación que se está viviendo y que es evidente que no solo basura tradicional es la que se encuentra sino, televisores, lavadoras y otros artículos, también se puede apreciar que muchos de los desechos pueden ser reciclados o reutilizados.

De ante mano damos las gracias por la ayuda que nos puedan brindar, por medio de una inspección en Barrio el Carmen del súper Aguimar 350metros al sur, para poder encontrar una solución al problema.

Firmas













